

令和4年度 第1回 海老名市にぎわい振興審議会 会議録

|              |   |      |    |
|--------------|---|------|----|
| 日時等          | 令和4年5月26日(木) 13:30~14:45 政策審議室                          |      |    |
| 議題           | (1)「えびな元気にぎわい振興計画2021」の進行管理について<br>(2)令和4年度にぎわい振興事業について |      |    |
| 出席委員         | 羽田会長、三田副会長、下津委員、加納委員、門脇委員、長委員、<br>伊藤委員、三部委員、半澤委員 計9名    |      |    |
| 公開の可否        | 公開  | 傍聴者数 | 0名 |
| 事務局・<br>説明者等 | 経済環境部長 金指、 経済環境部次長 吉沢、<br>商工課長 本多、<br>にぎわい振興係 今野、増田、鴨志田 |      |    |

**議題1 「えびな元気にぎわい振興計画2021」進行管理について**

■ 事務局より「えびな元気にぎわい振興計画2021」の実施進捗について説明

委員 ⑧の体験型観光について、自転車による名所めぐりの紹介についてスポットを紹介することはいいと思うが、このルートについては、走りやすさやとか安全性について、チェックしているとか状況はいかがですか。

事務局 ルートの設定はこれからの課題とし、今年度は自転車の取り組みを強化したいと考えています。そこで、ルートを設定する際には、安全面や車の通行量を配慮して設定し、地図上でご案内したいと考えています。

委員 街中で人があふれているところに自転車ルートが設定されているが、安全性に問題があると思っているので、その点留意していただきたい。近年海老名駅西口で千人規模のマンションができた状況で、市全体で安全性が保てればと考えております。

委員 資料4の「えびぼた」は新聞にも取り上げられておりましたが、市民の反響はありましたか。

事務局 資料4の内容で「えびなをポタリング」という内容で、自転車でのんびり走る、2コース設定し、ホームページ、フェイスブック、SNS等で発信する予定です。反響はありました。取り組み紹介のつもりでしたが、募集の記事と思われ、参加してみたいという市民の声もありましたので、このような需要もあるのかなと思いました。

委員 今年度作るイチゴ酢はイオン海老名店にてメインで販売し、セブンイレブンでも協力いただき、販売します。今年で販売は終了になると思っておりますので、頑張って売りたいと思います。

委員 NHKの大河ドラマ「鎌倉殿の13人」に関し、横浜放送局作成のポストカード

により、本市の来訪者が増えたとの説明でしたが、ポストカードの話と来訪者との関係は何ですか。

事務局 ドラマと関連する出演者のポストカードが関係する市に2枚ずつ配布されており、出演者のファンの方がぞくぞくと訪れることと、問い合わせの電話が入っています。

委員 サービスエリア「ぼるとがる」で販売する中央農高産の小麦を使ったパンは海老名産の小麦である表示はするののか。

事務局 海老名産の表示は「中央農高の生徒が作った小麦を使用したパンです」と表示しております。

委員 完売はしているののか。

事務局 5月初めの情報ですが、完売していると確認しております。

## **議題2 令和4年度にぎわい振興事業について**

■ 事務局より、令和4年度にぎわい振興事業について説明

委員 スタンプラリーの周知について、広報えびなに毎月、QRコードを付けて載せているののか。

事務局 広報えびなは同じ内容のものは載せられないということで毎月は載せていません。開始前に一度のみ載せております。

委員 載せない理由は何か、毎月小さく載せて、QRコードを付けて周知するのがよいのではないか、店舗ごとのホームページのリンクを付けてもよいのではないか。

事務局 所管課と今後調整していきたいと思います。

委員 イルミネーションについてよいことではあるが、最近は電気代が高いので、我々も苦慮しているが、どのような頻度、時間帯等で点灯するののか。

事務局 電気代の高騰は我々も気にしております。昨年度はコロナの緊急事態宣言の関係で点灯時間帯を短くしました。今点灯時間については調整しているところですが、17:00~22:00 までを一つの基本と考えている。LEDライトを使ってコストを下げ、バランスを取りながら進めていきます。

委員 対応はいいのですが、かなりのコストがかかると思うので、曜日を決めて点灯するなどの方法もありますのでご検討をお願いします。

委員 野菜販売について、農業支援センターとの取り組みを強化し、課題を解決し地場産野菜をアピールしていきたいです。うまくいったらさらにこの場を借りてPRしていきます。

委員 スタンプラリーについて、アプリの開発とマップを作って欲しいという意見は全く反対のことを言っており、ひとりひとりの意見に対応することは無理な場合があります。今回実施の目的をよく考えて対応すべきであり、継続していくことが大切と考えます。行政において、公平性は大切なことであるが、観光の場合

は公平性の観点が邪魔になる可能性もありますので目的をしっかりと考えていくことが大切です。現状では満足度が十分との評価なので変える必要はないと思います。

イルミネーションはプロモーションを確実に行うことが必要と考えています。年内に終わるところも多いので、2月のバレンタインぐらいまで点灯してもよいと考えます。

あと、メインビジュアルをどう綺麗に撮るかが重要であると思っています。

- 委員 イルミネーションの今年度の予算は。
- 事務局 西口と自由通路の対応で2千5百万円です。
- 委員 イルミネーションは電気代が心配ですが、これまで作った機材を再度使うのか。
- 事務局 そのとおりです。施工代が人工としてかなりかかってしまいます。
- 委員 電気代が高くなっているの、時期をずらして点灯してはどうか。
- 一般家庭でもやっているの、時期を狙って行うことも一つの方法であると考えます。イルミネーションは電気代よりも施工費がかかるので、寄附をもらうなどして全体の予算を考えてはどうか。
- 事務局 委員のおっしゃる通りです。6月中の発注を目指しています。
- 委員 イルミネーションと音楽を絡める展開もあるがいかがか。音楽ライブなども必要と考えるので検討をお願いしたい。
- 事務局 イベントの一つとしてアドバイスをいただき考えていきたいです。
- 委員 スタンプラリーについて、自治会でやっているものと一つにできないのか、行政として一本化してはどうか、一本化できればもっとPRできるのではないか。
- 事務局 行政の横のつながりとして一本化できるか考えてみたいです。
- 委員 今年度はともかくとして、この点を頭に入れて考えてみてはどうか、スタンプラリー、イルミネーション、自転車等、毎年事業は順調に前に進んでいると感じています。今後とも効果的、効率的な観点を考えて進めていくことをお願いします。